



"My mom came back with two buff security guards in tow. They walked up to the kids, and in the deepest baritone ever, one asked 'Excuse me, what ARE you doing?' The kids looked terrified"

Kisah Menarik: Seorang Ibu Dituntut Belajar Tentang Pendidikan Anak Setelah Meminta Orang Asing Mengatasi Anak-Anaknya

Description

Kurang Disiplin Anak di Tempat Umum

Anak-anak masih belum sepenuhnya mengenal dunia, jadi adalah hal yang wajar jika mereka ingin tahu lebih banyak. Namun, ketika rasa ingin tahu tersebut berubah menjadi perilaku yang merusak hampir mencapai tindakan vandalisme, mungkin saatnya bagi orang tua untuk turun tangan dan mengambil kontrol. Jika orang tua gagal melakukannya, tidak jarang orang asing yang merasa jengkel akan ikut campur dalam mendisiplinkan anak-anak itu.

Reaksi Sang Ibu

Dalam sebuah cerita di subreddit Malicious Compliance, seorang gadis berusia 17 tahun yang menyaksikan insiden tidak menyenangkan ini membagikannya. Di mana letak dari patuhnya? Sang ibu yang merasa berhak menasehati ibu OP untuk mengurus sendiri anak-anaknya jika mereka terlalu merepotkan, namun terkejut saat hal itu disusul dengan tindakan.

Tanggung Jawab Orang Tua

Anak-anak secara alami ingin tahu, jadi akan mencoba menyentuh dan bermain dengan hal-hal di tempat umum. Namun, adalah tanggung jawab orang tua untuk mendisiplinkan mereka ketika mereka melewati batas. Dan dalam cerita ini, sang ibu gagal melakukannya, sehingga seorang asing harus ikut campur.

Tanggapan Netizen

Komentar dari pengguna media sosial juga dibagikan dalam cerita ini, dimana kebanyakan dari mereka memuji cara sang ibu OP dalam menghadapi situasi tersebut dan memberinya selamat karena memiliki ibu yang keren seperti itu.

Kesimpulan

Ketika anak-anak berperilaku kurang disiplin di tempat umum, adalah tanggung jawab orang tua untuk mengatasinya. Jika orang tua gagal melakukannya, mungkin orang asing akan turun tangan, seperti yang terjadi dalam cerita ini. Di sisi lain, penting juga bagi anak-anak untuk belajar batasan-batasan yang ada di lingkungan sekitar mereka, agar tidak mengganggu orang lain. Semua orang harus bertanggung jawab terhadap perilaku mereka, demi menjaga kenyamanan bersama dalam kehidupan sehari-hari.

Ringkasan

Anak-anak memang memiliki rasa ingin tahu yang tinggi, namun jika rasa ingin tahu itu berubah menjadi tindakan yang merusak, sudah saatnya orang tua turun tangan. Bagaimana jika orang tua tidak mengambil tindakan? Bisa jadi orang asing yang akhirnya mengambil alih. Beginilah yang terjadi dalam kisah ini, di mana seorang ibu yang merasa berhak bereaksi dengan tidak menyenangkan ketika diminta untuk mengawasi anak-anak oleh orang asing. Bagaimana kisah selengkapnya? Share pendapatmu di kolom komentar!

Apakah kamu pernah mengalami situasi serupa dengan anak-anak yang kacau di tempat umum? Bagikan pengalamanmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark